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A nos partenaires, aux bénévoles et bravo à
toutes et tous pour votre présence, votre

participation active, 
et merci pour votre confiance ! 



Quelques chiffres

2000 visiteurs

118 associations

15 structures de l’ESS

7 partenaires

30 salarié.e.s

50 bénévoles

250 crêpes / 100 cafés

62 réponses pour le bilan 
en ligne



Organisation
98,5 % de “très” et “plutôt” satisfaits de l’organisation

“Organisation au top”

“Efficacité, bravo !”

“Bonne organisation, on n’était pas perdu.”

“Un grand merci à toute l'équipe de l'AGLCA pour sa mobilisation et son
accompagnement”

“Énorme organisation, tellement bien préparée que tout ça 
m'a paru fluide et les membres de l'AGLCA vraiment disponibles.”

“RAS sur l’organisation”



Déroulé, implantation

Square agréable et idéal
Stands plus éloignés donc plus pratique 

      et accessible
Délocalisation de l’évènement pour
emmener l’associatif au cœur des quartiers

3h30 c’est peut-être un peu court 
Lieu trop éloigné du centre
Un peu trop vaste donc des stands un peu
excentrés
Podium trop éloigné du reste
Accès voiture compliqué

IDÉES
Instaurer une charte
visuelle pour les
stands ?
la faire en centre ville



Ambiance / animations

Bonne ambiance et beaucoup d’échanges
Le public se baladait et faisait le tour complet des stands
Les animations proposées sur les stands ont fonctionné

Diffusions sonores trop fortes ou pas toujours audibles
Les passages sur le podium ont attiré peu de public



Village ESS
Important et nécessaire de valoriser l’ESS au sein de cet
événement important de la vie associative burgienne

Les structures de l’ESS ont pu faire réseau et échanger
entre elles et échanger avec les habitants et avoir de
potentiels nouveaux adhérents.

L’objectif d’amener le public à découvrir l’ESS et ses
structures a été en partie atteint.

À AMÉLIORER : 
La fréquentation : pas énormément de passage 
Réfléchir à comment faire venir les participants :
+ d’animation ? Se mélanger aux stand des assos ? 
Pertinence de la partie entrepreunariat ?



Le thème de la transition écologique et sociale

Le lieu reflétait bien le thème
Toilettes sèches impeccables
Thème dans l’air du temps et incontournable
pour l’AGLCA
Beaucoup d’assos ou de public venus en vélo
ou à pied

Thème peu mis en valeur sur les stands Vous utilisez google form. Pourquoi ne
pas utiliser framaform par exemple ?

Nous avons testé différents forms
libres. Pour le moment, nous estimons
que google form est le plus facile
d’utilisation. Il permet un traitement des
données optimal et répond le mieux à
nos besoins.



After des assos

IDÉE
Un after après le bilan plutôt
qu’après cette grosse journée ?
Commencer plus tôt après la fin
de l’évènement

Un temps convivial qui fait plaisir
Merci pour le pot et les boissons offerts

Changement de lieu + froid = démotivation des assos
donc peu de monde
Prévoir moins d’animations musicales pour créer plus
d’échanges ou une activité de réseautage par exemple



Programme en ligne
Très pratique et facile d’accès
Continuer les programmes et plans papiers
Important pour la dématérialisation et le lien
avec le Portail des assos

IDÉE
Afficher un plan en grand à l’entrée 

Est-ce que la carte utilisée était libre ?
OpenStreetMap par exemple ?

Pour la carte, il s'agit bien d'une source
Open Street Map (cartographie libre).
Pour le reste, le site repose sur une
architecture libre (LAMP pour ceux à qui
cela parlera), et il a été optimisé pour
limiter l'impact environnemental.

383 chargements



Revue de presse



Foire aux questions

Non pour plusieurs raisons :
nous alternons tous les 2 ans avec
les Estivales du Sport à Bouvent
les financements ne sont prévus
que tous les 2 ans
gros investissement en temps de
travail pour l’équipe de l’AGLCA 

Est-ce qu’on pourrait organiser la RDA
chaque année ?

Est-ce qu’on pourrait organiser la RDA
sur une journée complète ?

Non  à cause du temps d’installation en
extérieur qui nécessite toute la matinée.
Ca pourrait être possible en intérieur
avec une installation la veille, mais il
pourrait y avoir moins d’animation  et de
place en fonction du lieu. 



Foire aux questions

Est-ce qu’on pourrait faire un repli au
marché couvert en cas de pluie ?

Non à cause du marché le samedi matin,
et ce serait trop bruyant avec la
sonorisation.

Est-ce qu’on pourrait installer les stands
par thématique ?

Non : nous souhaitons mélanger les
secteurs d’activité pour qu’aucun ne soit
lésé ou privilégié, et cela permet au
public de découvrir toutes les
associations, et pas uniquement celle(s)
qu’il cherche.



Et après ?

IDÉE
Sur l’année OFF (2025), organiser un temps de rencontre 
et d’échange thématique entre associations pour mieux 
se connaitre et amener de nouvelles idées, initiatives...
Et imaginer l’édition de la RDA 2026 ensemble !

À VOS SUGGESTIONS :
Nous sommes preneurs 
de vos envies et idées 

pour co-constuire ce temps !



Contact
Pour toute question concernant 

la rentrée des assos :

Marie SARRON BELIN

04 74 23 29 43

rentree@aglca.asso.fr 

    RDV en septembre 2026 ! 

mailto:rentree@aglca.asso.fr

